

# BDK Hessen im Gespräch mit dem neuen hessischen Innenminister

06.03.2024

**Der Landesvorsitzende Dirk Peglow war am 5. März 2024 zusammen mit stv. Landesvorsitzenden Sascha Buschky und Landesgeschäftsführer Michael Finger im Hessischen Innenministerium, um den neuen hessischen Innenminister Roman Poseck zum Austausch und Kennenlernen zu treffen.**

Die Gelegenheit wurde genutzt viele aktuelle kriminalpolitische Themen anzusprechen, um auf die Probleme bei der Kriminalpolizei aufmerksam zu machen.

Themen waren:

- Attraktivitätsprobleme bei der hessischen Kriminalpolizei
- die ausstehende verfassungskonforme Alimentation
- die aktuellen Tarifverhandlungen 2024
- die Vorteile und Möglichkeiten der Einführung eines Berufsbild Kriminalassistenten bei der Kripo
- zusätzliche Stellen bei der Kripo im Tarif- und Beamtenbereich zur Bewältigung der vielen neuen Aufgaben
- gesetzliche Rahmenbedingungen, wie das neue Cannabisgesetz und die anhaltenden Probleme bei der Vorratsdatenspeicherung und
- der mögliche Einsatz künstlicher Intelligenz bei der Kripo, um die Kolleginnen und Kollegen zu entlasten
- die Herausforderung von Kryptohandy-Verfahren
- Aussagen im Koalitionsvertrag zur Polizei und Kriminalitätsbekämpfung

Viele Themen, bei denen der BDK Hessen mit Innenminister Roman Poseck im Austausch bleiben wird. Wir freuen uns auf die nächsten Gespräche und Treffen.

Zum Abschluß erhielt Herr Poseck eine Tasche mit "besten Stoff der Kriminalpolizei" in Form der letzten Ausgabe des KRIMINALIST, einer Einladung für unsere Fachveranstaltung KI am 11.04.2024 und coolen Gimmicks aus unserem [BDK-Shop](#).

Schlagwörter

[Politik Hessen](#)

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)